

MESSRING - Weltmarktführer für Crashtest-Technologie

Von modernen Verkehrsmitteln wird ein Höchstmaß an Sicherheit erwartet, nicht nur für Fahrer und Beifahrer, sondern auch für Fußgänger und Radfahrer. Die MESSRING GmbH leistet mit ihren innovativen Produkten und ihrer Fachkompetenz einen wesentlichen Beitrag zur Umsetzung dieser Erwartung– und das rund um den Globus.

MESSRING liefert maßgeschneiderte Lösungen zum Testen von aktiven und passiven Sicherheitssystemen in Fahrzeugen und anderen Verkehrsmitteln. Die Bandbreite reicht von der Realisierung großer, schlüsselfertiger und multifunktional nutzbarer Crashtest-Anlagen über die Lieferung von kompakten Schlittentestanlagen bis hin zur Entwicklung von innovativen Komponenten. In enger Zusammenarbeit mit Automobilherstellern und Crashtest-Anlagenbetreibern erarbeitet MESSRING auch anwendungsspezifische Lösungen, etwa in den Bereichen Datenerfassung, Mess-, Sensor- und Lichttechnik oder bei der Simulation von ungeschützten Verkehrsteilnehmern.

Die MESSRING GmbH gilt weltweit als Innovationstreiber und führender Lösungsanbieter bei der Entwicklung und Implementierung neuester Crashtest-Technologie. Als Spezialanbieter kann das Unternehmen auf ein einzigartiges Knowhow und einen einmaligen Erfahrungsschatz zurückgreifen. Mehr als 140 große Crashtestanlagen realisierte MESSRING bislang für Automobilhersteller, Automobilzulieferer, staatliche Auftraggeber und Versicherungen – so viele wie kein anderes Unternehmen weltweit. Mit einem internationalen Netz von Tochterfirmen, Handelsvertretungen und Vertriebspartnern garantiert das Unternehmen weltweit erstklassigen Service, kurze Reaktionszeiten, schnelle Verfügbarkeit und lückenlosen Support. Dieses Partnernetz in Kombination mit Ersatzteillagern in Deutschland und China sorgen im Ernstfall für minimale Ausfallzeiten.

MESSRING wurde 1968 als Messtechnikfirma gegründet. Das Unternehmen wird von den beiden Geschäftsführern Dierk Arp und Robert Weber geleitet, die über jahrzehntelange Erfahrung im Bereich Crashtests verfügen und als Ingenieure umfangreiches Fachwissen, insbesondere im Bereich der Mess- und Prüftechnik, mitbringen. Sie führen ein Team von mehr als 140 Mitarbeitern, die die komplexen Aufgaben bei der Konzeption und Installation einer modernen Crashtest-Anlage planen und ausführen.

Bereits 1970 realisierte MESSRING für einen Automobilhersteller die erste vollständige und schlüsselfertige Testanlage: Eine Pionierleistung in der damaligen Zeit. Weitere Meilensteine waren der Bau der ersten Crashtestanlage für Car2Car-Versuche unter beliebigen Winkeln (1999), die Entwicklung des innovativen Datenerfassungssystem M=BUS (2006) sowie die Realisierung des neuen Beschleunigungsschlittensystems CIS zur Simulation von Auffahrunfällen (2010).

Chongqing MESSRING Trading Co. LTD – Expansion ins Reich der Mitte

2014 reagierte MESSRING auf die zunehmende Nachfrage aus Asien und gründete mit der Chongqing MESSRING Trading Co. LTD die erste Tochtergesellschaft im Ausland. Das chinesische Team arbeitet seither eng mit den Ingenieuren aus Deutschland zusammen und ist erster Ansprechpartner für die zahlreichen chinesischen Kunden. Längst ist China neben Europa der größte Markt für MESSRING.

MESSRING Active Safety GmbH – Pionierarbeit für die Zukunft

2018 erfolgte die nächste wichtige Weichenstellung in Richtung Zukunft: MESSRING gründete mit der MESSRING Active Safety GmbH eine weitere Tochtergesellschaft. Deren Kernkompetenz in der Entwicklung von Testsystemen für autonome Fahrzeuge und Fahrerassistenzsysteme liegt. Als Pionier auf dem Gebiet der passiven Sicherheit hat sich MESSRING zum Ziel gesetzt, auch in der aktiven Sicherheit eine Vorreiterrolle einzunehmen.

Weitere Informationen unter www.messring.de.

Pressekontakt:

MESSRING GmbH

Alex Kiendl

PR- und Contentmanager

☎ +49 (0)89 89 81 39-536

✉ press@messring.de